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REQUERIMENTO N.º  043 /2019 

 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais e ouvido o 

plenário, para que seja encaminhado oficio ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria Municipal 

competente, para informar a esta Casa: qual o motivo de não levarem os pacientes 

durante a madrugada, no horário das 03h00, para agendamentos de consultas 

no Hospital PUC-Campinas 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

É necessário que os paciente saiam neste horário, pois a PUC é um 

Hospital que atende muitas regiões do Estado de São Paulo, portanto, quanto mais 

tarde o paciente chega para agendar a consulta, mais ele se distancia da data para a 

mesma. Atualmente o transporte está saindo as 05h00, porém, pelos motivos aqui 

expostos e pelas reclamações de diversos pacientes, é importante e urgente que eles 

sejam levados até a PUC às 03h00. 

Gabinete do Vereador Cristiano Cecon, 26 de março de 2019. 

As.) VEREADOR CRISTIANO CECON 

Cópia conforme o original apresentando nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 26 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 27 de março de 2019. 

 

 

 
 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 

 

 


